



WaldSchweiz
ForêtSuisse
BoscoSvizzero

Rosenweg 14 | Postfach | 4502 Solothurn

Per e-mail:
polg@bafu.admin.ch

Solothurn, 28. März 2022 / LAN

Vernehmlassung Änderung der Chemikalien-Risikoreduktions-Verordnung ChemRRV

Stellungnahme WaldSchweiz

Sehr geehrte Damen und Herren

Für die Möglichkeit, uns zur Änderung der Chemikalien-Risikoreduktions-Verordnung äussern zu können, danken wir Ihnen bestens.

WaldSchweiz vertritt seit 1921 die rund 250'000 Waldeigentümerinnen und Waldeigentümer, die einen Drittel der Schweizer Landesfläche besitzen.

WaldSchweiz stimmt dem Verordnungsentwurf zu.

Im Schweizer Wald kommt Pflanzenschutzmittel nur in seltenen Fällen und nur mit einer zeitlich und räumlich beschränkten Ausnahmegewilligung zum Einsatz. Dieser Einsatz unterliegt strengen Regeln.

Im Sinne einer einheitlichen nationalen Regelung begrüsst WaldSchweiz die im Rahmen der Vernehmlassung vorgesehene Einführung der Punkte «nationale Vereinheitlichung der Prüfungsanforderungen», «nationales Register mit Personen, die eine Fachbewilligung besitzen» und «Pflicht zur Weiterbildung alle 8 Jahre».

Wir danken Ihnen für die Berücksichtigung unserer Anmerkungen. Für allfällige Fragen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung.

Freundliche Grüsse

WaldSchweiz

Gez.
Dr. Thomas Troger-Bumann
Direktor

Gez.
Florian Landolt
Leiter Kommunikation und Politik